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CONSELH0 MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - SIMÃO DIAS

ATA N° 03/2023

Reunião  ordinária  do  Consemo  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  ldosa  -
COMDEpl de Simão Dias/SE, realizada no dia 28 de fevereiro de 2023.

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do corrente ano, nas dependências do CRAS 1, situado

na  Travessa  Celso  Zacarias  de  Carvalho  de  número  1120,  às  09:30  horas,  reuniram-se  os

conselheiros  das  entidades  civis  e  govemamentais  para  realização  de  reunião  ordinária  do

Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa ldosa - COMDEPI. Dando iníeio aos

trabalhos, a presidente Maria Sandra elencou as seguintes pautas a serem discutida§: 1} FALTA

DE TRANSPORTE PARA OS USUÁEHOS IDOSOS D0 SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA

E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS - SCFV. 2) ADEQUAÇÃO DO CRAS PARÂ

ATENDER AOS USUÁHOS D0 SCFV. 3)  OFICINAS 0FERTADAS PELO SERVIÇO

DE   CONVIVÊNCIA   E   FORTALECIMENT0   DE   VÍNCULOS.   4)     PALESTRAS

EDUCACI0NjHS   PARA   0   PÚBLIC0   IDOSO   E   INTEGRAÇÃO   ENTRE   AS

SECRETARIAS  PARA  0  FORNECIMENTO  DE  SERVIÇOS  DE  QUALIDADE.  5}

CARTILIIA    SoBm    o    CONSELHo    D0    IDoSO.    6)    NECESSIDADE    DE
FARDAMENT0 PARA 0S USUÁRI0S.  7) 0 QUE OCORRER.  De acordo com a pauta:

1)  FALTA  DE  TRANSPORTE  PARA  OS  USUÁRI0S  IDOSOS  D0  SERVIÇO  DE

CONVIVÊNCIA  E  FORTALECIMENTO  DE  VÍNCULOS  -  A  conselheira  Leonora

explanou sobre a falta de acessibilidade através da disponibi]ização de transport€ para o

d€slo€amento  dos  idosos  até  o  CRAS  1  nos  días  em  que  o  Sewiço  de  Convivência  €

Fortalecimento  de  Vínculos  (SCFV)  realiza  as  oficinas  e  atividades.  Segundo  ela,  os

usuários do serviço estão diminuindo a frequência por não estarem conseguindo se locomover

até  0  1ocal,  seja  por  causa  da  distância  e  do  sol,  seja por  limitações  fisicas  que  os  idosos

possuem.  Em  face  disso,  apresentou  ao  conselho  o  seguinte  pedido:  esclarecimento  sobre
disponibilização do ônibus da assistência para buscar os idosos nos locais mais distantes

nos dias em que são ofertadas as oficinas pelo SCFV para qu€ possam €star pres€nt€s.

Diante da demanda e considerando as disposições legais, os demais consemeiros concordaram

com a emissão da solicitação escrita mediante oficio para a Secretaria de inclusão, Assistência

Social e Trabamo a fim de que seja disponibilizado transporte adequado aos usuários do SCFV.

2} AI}EQUÁÇÃO 1}0 CRAS PARÁ ATENDER ÀOS USUÁRI0S - A consemeira Leonora
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informou que, após a refoma do CRAS 1, o espaço ficou muito quente, fazendo-se necessário a

instalação  de mais ventiladores para amenizar o  calor durante os encontros.  Em  face disso,

solicitou   que   seja   enviado   oficio   solicitando   esclarecimentos   sobre   a  possibilidade   de

fomecimento de ventiladores para serem utilizados durante as oficinas ofertadas pelo SCFV. 3}

OFICINAS       OFERTADAS       PEL0       SERVIÇO       DE       CONVIVÊNCIA       E

FORTALECIMENT0 DE VÍNCULOS - A coordenadora do CRAS 1, Jéssica Caroline, falou

sobre a disposição das atividades e oficinas que são realizadas pelo SCFV nas dependências do

equipamento.   Segundo   ela,   existem   usuários   que   ficam   ociosos   durante   as   atividades

apresentadas e falta um melhor direcionamento durante a execução. Em razão disso, afirmou

ser necessária a revisão de como as oficinas são ofertadas, além da necessidade de.adaptação de

novas  propostas  para  que  todos  os  usuários  sejam  contemplados  durante  o  tempo  em  que

pemanecem  usufiiiindo  dos  serviços.   4)     PALESTRAS  EDUCACIONAIS  PARA  0
PÚBLICO    IDOS0    E    INTEGRAÇÃO   ENTRE   AS    SECEETARIAS    PARA   0

FORNECIMENTO  DE  SERVIÇOS  DE  QUALIDADE  -  A  presidente,  Maria  Sandra,

posicionou-se a favor do oferecimento de palestras e direcionamentos para os idosos, tanto aos

que ffequentam o Serviço de Convivência, quanto aos demais que se sintam interessados em se
situar em relação aos seus valores e direitos. Afirmou que se faz necessário desenvolver um

trabalho que estimule a mente e o corpo dos usuários, 1ibertando-os de sua zona de conforto

para experimentar novas experiências. Neste ponto, a conselheira Silvana se mostrou a favor
dessa participação dos usuários em outras atividades e não apenas dentro do CRAS 1. Dito isto,

esta explanou que é necessária uma integração das atividades ofertadas juntamente a outros

equipamentos e  secretarias  a  fim  de proporcionar mais  qualidade na prestação  dos  serviços

ofertados. Na oportunidade,  explicou que existe um planejamento  sendo feito para que seja

ofertada a prática de atividade fisica ao ar livre para os idosos, mas os detalhes ainda estão

sendo  acertados  intemamente  na  secretaria  de  assistência.  5)     CARTILIIA  SOBRE  0

CONSELH0 D0 IDOSO - 0 vice-presidente, Manoel Souza, falou sobre a necessidade de

elaboração  de  uma  cartilha  sobre  os  direitos  dos  idosos,  bem  como  salientou  que  se  faz

necessário  a  participação  ativa  por parte  dos  conselheiros  quando  identificarem  idosos  em

situação de vulnerabilidade ou violação de direitos. 6} NECESSIDADE DE FARDAMENT0

PARA  0S  USUÁRI0S  -  Os  conselheiros,  Pedro  e  Leonora,  indicaram  a  necessidade  de
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058 fardamento  para  os   usuários   do   serviço   de   convivência   como   forma  de   se   sentirem

059 representados e incluídos durante os eventos em que participam. Por essa razão, solicitaram que

060 seja enviado oficio à secretaria de assistência para tomar conhecimento sobre a possibilidade de

061 fomecimento  do  fardamento.  7}  0  QUE  OCORRER  -  A  senhora presidente  concedeu  o

062 espaço  para  que   os   demais   conselheiros   fizessem  os   apontamentos  que  considerassem

063 pertinentes.  Após, parabenizou a todos  os presentes  e  suspendeu a reunião por  15  (quinze)
064 minutos  para  que  fosse  redigida  a presente  ata.  Não  havendo  nada  a  tratar,  a reunião  foi

065 encerrada com convite para a próxima reunião. A ata foi lavrada, após lida e aprovada, assinada

066 pelos presentes.
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